Newsflash POSITIV November 2016

EDITORIAL

Diesen Newsflash erhaltet ihr aus aktuellem Anlass: Der neugegründete Verein EUPATI CH veranstaltet am Freitag, den 25. November 2016 um 17 Uhr im Haus der Universität in Bern einen ersten Weiterbildungsanlass für Patienten und Patientenorganisationen. Anlässlich des Welt-Aids-Tags vom 1. Dezember fokussiert der Anlass auf die Themen HIV und Hepatitis C.

Die europäische Patientenakademie EUPATI hat sich zum Ziel gesetzt, via Plattformen in möglichst vielen Ländern Patienten besser über neue Therapien und Behandlungsmöglichkeiten zu informieren und sie aktiv in die Forschung und Entwicklung von Arzneimitteln einzubinden. Der Anlass wird auch als Webinar übertragen für diejenigen, die nicht nach Bern reisen können.

Der Bereich HIV gilt als Musterbeispiel, was Patientenbeteiligung in Forschung und Medikamentenentwicklung bewirken kann. Hepatitis C ist gegenwärtig in aller Munde: Enorme Fortschritte mit vielen wirksameren Medikamenten, aber ein sehr holpriger Zugang zu diesen Therapien sind die Stichworte. Spannende Themen, aus denen auch Patienten in anderen Indikationen Einsichten gewinnen können.

Euch schöne Herbsttage und beste Grüsse

David Haerry

P.S. Wir freuen uns über Feedback. Unsere Kontaktdaten findest du auf unserer Website www.positivrat.ch. Nebenwirkungen einer HIV-Therapie meldest du bitte an deinen Arzt, an eine Apotheke, an Swissmedic oder direkt an die Herstellerfirma. Besuch uns auch auf www.facebook.com/positivrat.

STANDPUNKT

Verein EUPATI CH: Erster Weiterbildungsanlass zu HIV und Hepatitis C in Bern

Am Freitag, den 25. November 2016 um 17 Uhr findet im Haus der Universität in Bern ein erster Weiterbildungsanlass von EUPATI CH für Patienten und Patientenorganisationen statt. Anlässlich des Welt-Aids-Tags vom 1. Dezember fokussiert der Anlass auf die Themen HIV und Hepatitis C. Referenten sind Dr. Nasser Semmo, Leitender Arzt Hepatologie am

Inselspital Bern und David Haerry vom Positivrat Schweiz. Weiter wird die Toolbox von EUPATI vorgestellt und es gibt eine Diskussionsrunde mit den Referenten und dem Patientenvertreter Oliver Wehrli von der Schweizerischen Hepatitis C Vereinigung. Für persönlich Anwesende wird anschliessend ein Apéro serviert. Alle anderen können den Anlass als Webinar mitverfolgen.

Anmeldung

Weitere Informationen zu EUPATI CH

weiter lesen...

STANDPUNKT

BAG erweitert Vergütung von HCV-Medikamenten

Wir beziehen uns auf die Pressemitteilung des Bundesamtes für Gesundheit (BAG) vom 31.10.2016: "BAG prüft erweiterte Vergütung von Medikamenten gegen Hepatitis C".

Das Bundesamt will offenbar die bestehenden und viel kritisierten Zugangsbeschränkungen zu Hepatitis C Therapien ausweiten. Neu sollen auch mit Hepatitis B oder HIV ko-infizierte, intravenös Drogenkonsumierende sowie erfolglos vorbehandelte Patienten Anrecht auf eine Behandlung haben. Dabei beruft sich das BAG auf einen erneuten Austausch mit medizinischen Experten.

Weitere Informationen

weiter lesen...

© positivrat 2016

empfehlen

abmelden